

## Fontaine de Vaucluse le 1er novembre

Le départ à était prévu à 9 heures, je suis arrivée au Commerce 5 minutes avant avec Ophélie, il y avait déjà du monde : Patrice et Laurence, Patoch, Robert et Michèle, Jean-Marc et Brigitte, Marco et Laurence (sa voisine, il paraît, une de plus !), Sébastien, Gil et Babacar, qui sont venus essayer une journée avec nous.

Tout le monde est prêt ? Direction Flayose. Nous avons la chance d'avoir du beau temps. Nous passons par Sillans la Cascade, Varages...

Ophélie, que je vais surnommer « la paparazie » accomplit sa mission avec brio. A la dernière sortie, elle avait atteint le nombre de 470 photos ! Aujourd'hui, elle en a fait : 226, ouf, le tri sera plus vite fait... Elle a aussi fait des films.

Nous avons très bien roulé, à chaque arrêt bien rigolé. Pique-nique à midi pile dans un bel endroit ombragé avec de quoi s'asseoir (on aurait préféré au soleil mais bon...) Je plaisante bien sur. Nous avons bu à l'anniversaire de Laurence (la voisine de Marc). Après s'être remplis les estomacs nous repartons.

Dernier arrêt café ou thé avant d'arriver à la destination finale. Petite balade, nous constatons que le niveau d'eau est très bas. Nous avons vu la fabrique de papier et la galerie des artisans.

Retour à la maison, nous roulons bien mais la nuit tombe encore plus vite. Le retour nous a semblé long de nuit, mais c'est un des inconvénients du décalage horaire !

Ce fut une très belle journée et une sortie que je qualifierais de super.  
Merci à Patrice.



Valérie